

Aplauden gobernador calificación de S&P

● La entidad se ja
destacado por el uso de
su deuda en gasto de
inversión, dice FDS

MARITZA NAVARRO

—maritza.navarro@eluniversalqro.com.mx

La calificación que Standard & Poor's otorgó a Querétaro corrobora que las finanzas están sanas en la administración que encabeza Francisco Domínguez Servién. El gobernador queretano recordó que desde hace meses ha presumido la buena situación financiera del estado.

Standard & Poor's informó que el estado de Querétaro, junto con Aguascalientes y Guanajuato, alcanzaron la máxima calificación en escala nacional y perspectiva estable, con "mxAA+".

"La verdad que me siento feliz, esto para Querétaro son grandes noticias. Como gobernador y mi equipo de finanzas no podemos decir, aunque he presumido que me echo un tiro [con los otros gobernadores] a ver quién tiene las finanzas más sanas del país, y hoy ya lo dice Stan-

**"Estamos administrando
en favor de los
queretanos, y hoy nos
dan la máxima
calificación, nos
comparan con provincias
o estados de otros
países"**

FRANCISCO DOMÍNGUEZ

Gobernador de Querétaro

dard & Poor's", comentó Domínguez Servién. El mandatario explicó que la calificación de S&P valora positivamente al estado en dos aspectos: sus finanzas sanas y la planeación a mediano plazo. En este caso, la administración estatal 2015-2021 tiene una guía de cómo manejar el dinero durante este periodo.

De manera que Querétaro obtuvo la calificación "BBB" con perspectiva estable, junto con el estado de Guanajuato, siendo las únicas entidades del país mexicano, y sus niveles son comparables con otras ciudades del mundo.

"Fueron dos tipos de calificaciones, una del mejor manejo de las finanzas, y [otra] en donde sólo Querétaro y Guanajuato tienen una planeación a seis años. Estamos administrando en favor de los queretanos y hoy nos dan la máxima calificación, nos comparan con provincias o estados de otros países".

En el reporte de S&P se expresa que la perspectiva económica del estado se refleja en el plan estatal de desarrollo; además que la entidad se ha destacado históricamente por el uso de su deuda en gasto de inversión o refinanciamiento.

Apenas la semana pasada, el gobernador dio cuenta de la disminución de la deuda pública en 500 millones de pesos, pasando de mil 400 millones de pesos (al inicio de la administración) a los 900 millones que hay en la actualidad.

Este jueves, durante una gira de trabajo realizada por el municipio de San Juan del Río, Domínguez Servién refrendó el compromiso de no comprometer las finanzas del estado con la contratación de deuda; es decir, el objetivo es no hacer uso de empréstitos durante el sexenio. ●

